

Alerta de nombre: para su protección y la de su familia mientras está en el hospital

Usted tiene una alerta de nombre. Los siguientes pasos le ayudarán a entender de qué se trata y lo que estamos haciendo para asegurarnos de que usted o su niño reciban una atención segura y de alta calidad.

¿Qué es una alerta de nombre?

Una **alerta de nombre** es nuestra manera de indicarles a usted y a su equipo de atención que usted o su niño tienen un apellido que es el mismo o muy similar al de otra persona que también está en este hospital.

Debido a que los nombres, además de otros datos, se utilizan para garantizar la administración correcta de tratamientos y medicamentos a los pacientes correspondientes, es importante que todas las personas estén al tanto de la alerta de nombre.



¿Qué está haciendo Intermountain para protegerme o proteger a mi niño?

Estamos siguiendo estos pasos para ayudar a identificarle o identificar a su niño:

- Marcar los nombres similares en la computadora para que todos los cuidadores estén al tanto de la coincidencia
- Escanear los códigos de barra en las pulseras de los pacientes para hacer coincidir los medicamentos con la pulsera del paciente
- Repasar las órdenes de medicamentos de alto riesgo
- Confirmar su identidad o la de su niño mediante preguntas adicionales, como “¿cuál es su fecha de nacimiento?”
- Colocar carteles o adhesivos adicionales en su puerta, cuna, medicamentos o alimentos que ayuden a recordar a los cuidadores sobre la alerta de nombre

Si tiene preguntas o inquietudes, consulte a un miembro de su equipo de atención en cualquier momento. Al trabajar juntos, podemos asegurarnos de que usted o su niño reciban la mejor atención posible.



Busque la insignia de Alerta de nombre cerca de la cabecera de la cama, en la cuna o en la pizarra. Recuerde comentar las inquietudes que tenga.

